

ausgediente Fahrräder sind willkommen

OTZ 04.02.2022

Regionale Aktion zugunsten des Diakonie-Kinderheimes in Ranis meldet erste Spenden



Drei Fahrräder wurden bis jetzt an das Raniser Kinderheim gespendet. Künftigen Radtouren steht damit nichts im Wege. SYMBOLFOTO: ALMUT ELSÄSSEN

Von Marcus Cislak

Ranis. Gemeinsam etwas bewegen zu wollen, ist ein hehres Ziel, welches eine Spendenaktion zugunsten des Kinderheimes in Ranis wörtlich nimmt. Mit einem selbstgemalten Plakat am Marktzentrum der Burgstadt wird seit einiger Zeit dazu aufgerufen, ausgediente Fahrräder, Laufräder oder sonstige drehende Drahtesel abzugeben.

Familie Wulff aus Paska folgte dem Aufruf und gab ein Fahrrad ab. Anton brachte seins kürzlich vorbei und bescherte damit Heimbewohner Jake. Zwei weitere Drahtesel fanden dieser Tage ebenfalls ihren Weg ins Kinderheim, wie der Freizeitpädagoge und Mitarbeiter der

Einrichtung, Steffen Rudolph, erzählt. Die Aktion laufe noch, besonders kindgerechte Drahtesel und Laufräder seien willkommen.

Der Möschlitzer, selbst bekennender Bike-Fan und Freizeitsportler, geht mit gutem Beispiel voran. Der dreimalige Ironman-Teilnehmer radelt jeden Tag durchs Oberland nach Ranis zur Arbeit. „Egal bei welchem Wetter“, sagt er. Und deshalb freut er sich umso mehr, wenn noch weitere derartige Spenden eingehen und er mit seinen Schützlingen Fahrradfahren kann.

Aktion zum 30-jährigen Bestehen

Denn in diesem Jahr möchte der Einrichtungsträger, also der Diakonieverein, anlässlich seines 30-jähri-

gen Bestehens eine Neuauflage der „Verein in Bewegung“-Aktion starten. Dabei radelten einst Vereinsmitglieder und andere Freiwillige von Ranis nach Triptis. Man besuchte verschiedene Einrichtungen des Vereins. Ob es Derartiges wieder geben werde, ist noch unklar. „Vielleicht auch als Sternfahrt“, sagt Pädagoge Rudolph. In welcher Form auch immer, die Kinderheimbewohner können jedenfalls dann kräftig mit den Spenden-Rädern in die Pedale treten. „Gern können sich auch Sponsoren und Förderer sich beteiligen“, sagt er.

Wie außerdem zu hören war, wird eine weitere Spendenaktion vorbereitet. Damit soll ein Trampolin finanziert werden.